



## Defiende a Marta Blanco

Señor Director:  
Con desagrado habrán leido los amigos y admiradores de la escritora Marta Blanco la carta publicada en esta misma sección, en que doña Inés Castro Pereira critica injustamente lo que ella cree ser un craso error de su víctima.

ficadamente lo que ella cree ser un craso error de su víctima.

Esta es una muestra más de lo que desde hace tiempo sabemos los chilenos: Marta no es querida por un gran sector de las mujeres de nuestro país. Sólo la respetan las que son solidarias con los defensores del talento femenino, excelentemente representado por la actual directora del Canal 11.

La actitud de doña Inés es representativa de los ataques que habitualmente recibe Marta de algunas damas. ¿Por qué tanta acusación para encontrarle una hilacha a Marta en su decir o en su hacer? Ella escribe y habla con el donaire y la dulce femineidad tan ausente en otras escritoras. En diarios y revistas, en programas de televisión, Marta ha lucido relevantes cualidades para merecer la calificación de magnífica representante del intelecto femenino. ¡Que Dios le acreciente su talento y su gracia!

En la especie —como diría un abogado— doña Inés anda descaminada. Creyó encontrar una pifia en la entrevistada por "El Mercurio". El hecho de que uno ignore el equivalente castellano de una expresión extranjera no significa desconocimiento del idioma nativo. No se tiene por qué conocer lo que significa una frase acuñada en un idioma distinto al propio. Un inglés, doctorado en Oxford, en la extensa disciplina de lenguas romances, puede decir, similarmente, "no sé cómo se dice en inglés 'cartera vencida'". No obstante, podría saber muy bien su idioma y el de Cervantes.

El ataque que a diario le hacen a Marta, por la presunta falta de títulos, se parece al que sufrió Guillermo Feliú Cruz... de parte de eruditos a la violeta. Es hora de que valoremos más el verdadero saber que el éxito obtenido —por azar— en pruebas y evaluaciones de la educación formal.

Pero, no desesperar. Con paciencia, ya se podrá encontrar otra falla más notoria y digna de comentar, en Marta Blanco. Así será posible seguir en la campaña para deteriorar su imagen.

Pablo Silva Castillo

Las cartas enviadas a esta sección deben estar escritas a máquina y con la individualización completa del remitente. El diario no puede verificar la identidad del autor y reproduce la indicada por éste. La Dirección se reserva el derecho de seleccionar, estructurar y titilar las cartas que publica. No se devuelven las cartas no publicadas.

E. MELUMO. S/DO - 29-IV-1983. P. A2  
Cortes.

# **Defiende a Marta Blanco [artículo] Pablo Silva Castillo.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Silva Castillo, Pablo

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Defiende a Marta Blanco [artículo] Pablo Silva Castillo.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)